

EL DÍA

El gobierno militar de Bolivia piensa cambiar la Constitución

(UPI, AP, IPS y ANSA)

LA PAZ, 10 de octubre.—Siguiendo el clásico esquema de los regímenes militares del Cono Sur, el gobierno del general Luis García Meza creó una llamada Comisión Nacional de Asesoramiento y Legislación (CONAL), integrada por 12 uniformados y 9 civiles oficialistas.

Con un nombre similar al de su homóloga argentina —se llama en Buenos Aires Comisión de Asesoramiento Legislativo— el organismo fue encomendado a elaborar un proyecto de nueva Constitución, así como un sistema electoral simple, una nueva legislación de partidos polí-

ticos y una nueva reglamentación de las relaciones obrero-patronales.

El designado presidente de la CONAL, general retirado Juan Lechín Suárez, dijo que el nuevo organismo "no nace para suplantarlo ni para sustituir a ninguno de los poderes reconocidos de la nación. Es un cuerpo consultivo puesto a disposición del Poder Ejecutivo y con alcances, si bien amplios, perfectamente limitados en tal contexto".

ASESORAMIENTO ARGENTINO: CAUSA DEL EXITO

En Caracas, la esposa del ex presidente Walter Guevara Arze, señora Rosa Elena de Guevara afirmó que una de las causas "de que el golpe se consumara tan rápidamente fue el asesoramiento recibido de Argentina".

La señora de Guevara, que llegó a Venezuela en condición de asilado hace 2 días, manifestó que "el asesoramiento por Argentina determinó que el triunfo del último golpe fuese tan rápido, sin que hubiese tiempo para una reacción popular. Ellos entraron a matar".

Luego relató la forma en que se extorsiona a líderes opositores para entregarse, similar a la utilizada por militares argentinos: "Los parientes de esos dirigentes son utilizados como rehenes para atrapar a esposos, padres e hijos", concluyó.